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ATA DA REUNIÃO DE 2001 DA CT-PAS – CÂMARA TÉCNICA DE AVALIAÇÃO E 
SANEAMENTO DO CBH-PP 
 
Aos vinte e quatro dias do mês de setembro de dois mil e um, às oito horas e trinta minutos, 
na sede do DAEE realizou-se a reunião da CT-PAS - Câmara Técnica de Avaliação e 
Saneamento, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na 
sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes dos segmentos: Estado: UNESP 
(Antonio César Leal); DAEE (Emerson Sampieri Burneiko); SECRETARIA ESTADUAL DA 
AGRICULTURA (Yassuyuki Horio); CETESB (Fernando Câmera Filho); CESP (Washington 
A. Geres); SABESP (Dejair José Zampieri); ITESP (Elso Polizel Junior) e SECRETARIA DA 
CIÊNCIA, TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO (Luiz Takashi Katsutani). 
Sociedade Civil: CIESP/FIESP (Fernando Rodrigues Carballal) e ASSOCIAÇÃO 
ECOLÓGICA REGIONAL DE PRESIDENTE PRUDENTE (Valter José Crepaldi Ganâncio). 
Municípios: NANTES (Elisângela Coutinho Armando); MARTINÓPOLIS (José Maria Tardim); 
PRESIDENTE EPITÁCIO (Luiz Antonio Raizaro); SANTO ANASTÁCIO (Pedro Eduardo 
Depieri); REGENTE FEIJÓ (Sergio Tunis Martins) e PRESIDENTE PRUDENTE (José Enóe 
Laperuta) e os convidados Esdras Pereira Alves Neto (ANHUMAS), Sandro Roberto Selmo 
(DAEE/P.PRUDENTE), Adilce A. de Mello Fabrão (DAEE/DRACENA), Roberto Tadeu Miras 
Ferron (SINTAEMA) e João Henrique Pinheiro Dias (CESP). Iniciando a reunião o 
Coordenador da CT-PAS, Engº Dejair, da SABESP, informa que a pauta da reunião é a 
apreciação dos critérios para encaminhamento dos pedidos de enquadramento ao 
FEHIDRO, visando obtenção de recursos. Foram discutidos os critérios do ano anterior e 
apresentadas novas propostas. O Coordenador marca nova reunião para dar seqüência aos 
trabalhos, dia 01/10/01 às 08:30 horas no DAEE. Em seguida o Coordenador da CT-PAS 
agradece a presença de todos e dá por encerrada a presente reunião. Não havendo mais nada 
a tratar e tudo transcrito conforme os relatos, desfecho a presente Ata que, após lida e 
aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, 24 de setembro de 2001. 


